

Castilla-La Mancha

El Gobierno autónomo busca una capital

Es patente, que en todas las Comunidades Autónomas en que se ha dividido el territorio español, no tiene el mismo nivel de "concienciación" regional y es un hecho evidente, que en la Región nuestra, el fuero regionalista está muy poco arraigado; uno de los signos inequívocos de lo apuntado, es que aún no se tenga nada claro sobre cual ha de ser el enclave donde quede definitivamente instalada la Capital de la Región (hoy provisionalmente funciona en Toledo).

Por ello, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha se ha propuesto realizar consultas con diferentes "fuerzas" de la región, consultas, que se han iniciado ya en las cinco provincias castellano-manchegas.

El Gobierno Regional, que preside José Bono Martínez, ha adoptado una postura que tal vez pueda parecer cómoda: escuchar las propuestas de fuerzas políticas, sindicales, empresarios, colegios profesionales y asociaciones culturales a las que hay que añadir los resultados de un muestreo sobre 2.000 ciudadanos de la región, para escuchar las propuestas que se hacen sobre la posible capitalidad.

Parece ser, que a finales de Septiembre han de quedar realizados los encuentros y consultas, aunque hemos de señalar también que los encuentros celebrados hasta el momento de elaborar este artículo, han sido poco clarificadores, ya que los representantes de las fuerzas consultadas, se han guardado de mencionar nombres de ciudades concretas, aunque en lo que sí coinciden es en la necesidad de que la capital de la Región debe estar dotada de una infraestructura administrativa mínima.

Una encuesta celebrada en Ciudad Real, ha dado como resultado que sea Alcázar de San Juan quien ostente la capitalidad, esgrimido como razón básica, su situación geográfica equidistante de las cinco capitales de provincia.

Mientras tanto, unos 15.000 carteles murales con el lema: "Castilla-La Mancha ¿capital? capitaliza tu autonomía" ya están siendo repartidos por cada una de las provincias interesadas: Toledo, Ciudad Real, Albacete, Cuenca y Guadalajara; pero conviene recordar que las Cortes de la Región constan de 44 diputados, de los cuales 23 son socialistas y 21 del Grupo Popular, por lo que será el PSOE, quien tendrá que exponer en última instancia al menos los requisitos más imprescindibles para la ubicación en un punto determinado de la capital de Castilla-La Mancha, -nuestra región-



Esperamos
vuestra grata
participación
¡no nos defraudeis!
"Galatea"

**La objetividad
es nuestro
gran objetivo**